

# 学びの加納

第7号

令和5年9月29日  
加納小学校校長室だより

## 初風(はつかぜ)

ようやく、ほのかにひんやりした風がふく季節になりました。

夏休み期間いっぱいかかった、大阪府の治水対策事業工事も無事終了しました。

10月21日の運動会に向けて、15分から20分に一度は水分補給をしながら練習を開始しています。応援よろしくお願いします。



広い運動場で練習はじめました！

## ★9月のおもな出来事★

### 【避難訓練】9月1日(金)

地震がおきたという想定での避難訓練でした。9月1日は、日本では防災の日です。今から100年前に日本で大きな地震が起こりました。多くの方が亡くなりました。地震はいつ起きてもおかしくありません。自分の命は自分で守る、その心構えも忘れないようにして下さい。



### 【めざめよ科学実験マイスター】9月2日(土)

近畿大学木村名誉教授による演示体験科学実験がおこなわれました。親子で参加し、望遠鏡をつくり、月や惑星の観察予定でしたが曇天のため、プラネタリウムの観望などをおこないました。ワクワクする体験から少しでも理科好き児童が増えてくれたらうれしいですね。



### 【オープンスクール】9月5日(火)

暑い中、朝の忙しい折参観ありがとうございました。入校証の携帯、参観のマナーなど、暑い気候とは裏腹の気持ちの良い一日でした。6年生は、修学旅行広島に行きます。「平和」については、6年生だけが学ぶものでなく、全国民が日々考えなければならないものです。6年生が、他の学年のみんなに「折り鶴」の折り方を教えました。11月に届けてまいります。



## 【ユニバーサルデザイン】9月6日(水) 3年生

ユニバーサルデザインについて身の回りにどのようなものがあるか考え、アイマスクを体験しました。アイマスクをして折り紙をおる友だちが不安にならないように、声だけでなく、手をたずさえるなど、体験の中からおたがいが気持ちよくすごすことを学びました。



## 【姿勢を意識しよう】9月7日(木) 5年生

毎日を健康に過ごすには、運動、食事、休養の調和のとれた生活が大切です。本校では、高学年を中心に、毎月の身長、体重の健康診断とともに、自身の「姿勢」を撮影し、客観的に意識するよう指導しています。長時間のスマホ・ゲームでの「猫背」や「ストレートネック」にならないよう、健康を維持する取り組みです。



## 【ともだちの会】9月12日(火)

異年齢（異なる学年）の交流を大切にしています。今日は、五色百人一首をしました。低学年児童では初めて経験する児童もいます。札の取り方や場所をやさしく教える高学年の姿、初めて札をとって喜ぶ低学年の姿、ともに微笑ましいです。



## 【ICTを活用した授業】9月13日(水)

今まででは、友だちと意見を交流したり、発表したりするには画用紙に描いたり、発表ボードを使ったりしていました。今では、ICTを使って、瞬時に友だちと意見を交流することができます。教科書も実物投影機で、簡単に提示することができます。



## 【道徳授業】9月19日(火) 4年生

大阪大谷大学岩井特任教授を講師招聘し、道徳「心と心のあく手」を学習しました。自分の都合を考えての行動はやさしさではなく、友だちが何を望んでいるかを考え行動するとはどういうことなのかをみんなで考えました。



## 【ガンプラアカデミア】9月20日(木) 5・6年生

(株)バンダイより、5・6年生全員にプラモデルの組立経験とものづくりの楽しさ、プラスチックのリサイクルなどの学習目的として配布されました。初めて経験する児童は、最初はとまどいながらも友だちと一緒に楽しく学習することができました。皆様も幼少期の時に経験がある方もいらっしゃるかもしれません。そのころに比べても格段に、プラモデル技術は向上し、誰でも簡単にしかも精密なプラモデルをつくることができます。プラモデルの外枠(ランナー)は回収され、関西万博で使用されます。作成見本は、学校正面玄関に展示しています。



児童数配布

教育目標

心豊かにたくましく生き抜く力の育成 ~芯のある子